

La piscine intercommunale de la Montagne Noire inaugurée

Piscines et parcs aquatiques



Cyril Delpèch, président de la communauté de communes de la Montagne Noire, a coupé le ruban inaugural en présence du préfet, du maire, du président du conseil départemental et des députés de l'Aude.

Samedi 4 juin, à 11 heures, le président de la communauté de communes de la Montagne Noire Cyril Delpèch, entouré de nombreux élus du territoire ainsi que de représentants de l'état, a inauguré la piscine intercommunale de Cuxac-Cabardès. Le ruban a été coupé en présence du préfet Jean-Marc Sabathé, du président du département André Viola, des députés Jean-Paul Dupré et Jean-Claude Pérez, de la conseillère départementale Stéphanie Hortala, et du maire de Cuxac-Cabardès Paul Griffe.

30000 entrées annuelles

Cette structure sportive, située au cœur de la Montagne Noire, vient d'être cédée par le département à la communauté de communes. Au cours de son discours, Cyril Delpèch a précisé que les investissements sur les énergies renouvelables ont permis d'équilibrer le budget 2016 et d'englober la piscine sans faire varier les quatre taxes principales. Les choix politiques de la communauté de communes privilégient les accès à la culture et au sport, deux domaines importants en milieu rural.

La piscine de Cuxac-Cabardès, reconnue par la communauté éducative pour la qualité de son équipement grâce à ses cages pédagogiques initiées par Roger Jean, figure emblématique et maillon essentiel de la structure, est ainsi devenue une compétence de la communauté de communes de la Montagne Noire au 1er novembre 2015. Sa fréquentation est très encourageante car pas loin de 1 500 utilisateurs dont 900 scolaires, 250 collégiens et 270 abonnés, font qu'elle approche les 30 000 entrées annuelles. D'importants travaux financés par le département au niveau des isolations thermique et phonique, de la structure et du bassin, se sont déroulés ces deux dernières années. Les associations utilisatrices ont aussi contribué financièrement et matériellement aux travaux de peinture. Le bassin, les vestiaires, et l'ensemble des locaux ont ainsi été rénovés. De nouveaux créneaux horaires sont à l'étude et devraient voir le jour à la rentrée. En plus de l'aquagym, de l'aquabike sera mis en place.

Le président André Viola, le député Jean-Paul Dupré et le préfet Jean-Marc Sabathé ont pris la parole pour assurer de tout leur soutien la piscine intercommunale de la Montagne Noire.

La Dépêche du Midi

CUXAC-CABARDÈS PISCINES ET PARCS AQUATIQUES

Vous aimerez aussi